

Von: Jonas Kuenkel <j.kuenkel@deutscherkanuverband.de>
Gesendet: Dienstag, 17. Dezember 2024 16:01
Betreff: Die Steindamm Welle hat eine Zukunft



Liebe Mitglieder der Initiative Rhein-Main-Welle, liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,

wir möchten uns ganz herzlich für Eure Unterstützung bedanken!

Die Zukunft unserer Steindamm Welle ist gesichert!

Kinder, Jugendliche, Freizeit- und Leistungssportler sowie DLRG und Wasserrettung können weiterhin mitten in der Rhein-Main Region trainieren. Am „Runden Tisch Wassersport“ mit dem RP Darmstadt konnten wir erreichen, dass die Steindamm Welle erhalten bleibt.

Es lagen konkrete Pläne vor, welche die Welle zerstört hätten. Dank des konstruktiven Dialogs am „Runden Tisch Wassersport“ konnten gemeinsam alternative Lösungen gefunden werden, um die Welle zu erhalten.

Auch für die Vogelschutzzeit haben wir eine Regelung erzielt. Darüber werden wir im neuen Jahr informieren.

Auch im kommenden Jahr werden wir uns weiter für den Kanu- und Wassersport in Hessen engagieren und uns insbesondere für einen „Wildwasser & Surfpark im Raum Frankfurt“ einsetzen. Das Hessische Sportministerium hat zugesagt, 75% der Kosten für die Machbarkeitsstudie zu übernehmen. Dabei werden 6 geeignete Standorte an den Staustufen des Mains auf ihre Tauglichkeit überprüft. Wir freuen uns über Spenden und über Eure Unterstützung bei diesem Projekt. Einige Spenden haben wir bereits erhalten und wir sind zuversichtlich, gemeinsam die noch benötigten 1500€ einzusammeln.

Wir wünschen eine schöne und erholsame Advents- und Weihnachtszeit!

Mit sportlichen Grüßen

Das Team der Initiative Rhein-Main-Welle